Pressemitteilung Seite 1/2

Wirtschaftssenat NRW: Ralf Sibbing verstärkt Unternehmergemeinschaft

Münster (DE), Düsseldorf (DE), 13. November 2017 – Der Bundesverband mittelständische Wirtschaft (BVMW) berief zum 1.11. 2017 Herrn Ralf Sibbing in den NRW-Landeswirtschaftssenat. Der Geschäftsführer der Münsteraner Pharma-Beratung Diapharm GmbH & Co. KG verstärkt mit seinem Engagement beim größten freiwillig organisierten Unternehmerverband Deutschlands die Unternehmergemeinschaft. Der Wirtschaftssenat versteht sich als Speerspitze des Gesamtverbands, der sich für die Stärkung der Prinzipien der Sozialen Marktwirtschaft einsetzt. Die Berufung nahm BVMW-Landesgeschäftsführer Herbert Schulte vor.

"Wir verstehen uns als unternehmerische Solidargemeinschaft und setzen uns gemeinsam für eine Stärkung der Rahmenbedingungen unserer Sozialen Marktwirtschaft ein. Unternehmerisches Handeln und soziale Verantwortung finden in unseren Unternehmen statt und werden durch unsere Unternehmergemeinschaft aktiv gefördert", so Herbert Schulte, der sich in diesem Zusammenhang einem klaren Mittelstandsschwerpunkt für die kommende Legislaturperiode wünscht. Vieles sei während der zurückliegenden Jahre liegengeblieben, Abgabenlasten kontinuierlich gestiegen und der zunehmenden Bürokratisierung kein wirksamer Riegel

"Nur, wenn die Menschen gut bezahlte Arbeit finden, geht es auch Nordrhein-Westfalen gut. Wir und andere expandierende Mittelständler warten bislang aber vergebens auf ordnungspolitische Kehrtwenden zur Stärkung des

vorgeschoben worden, so Schulte.

Kontakt:

Diapharm GmbH & Co. KG Hafenweg 18-20 D-48155 Münster

Ansprechpartner: Nicole Sibbing

Tel.: +49 (0)251 - 60935-517 nicole.sibbing@diapharm.de www.diapharm.com

Agenturkontakt:

co-operate Wegener & Rieke GmbH Zumsandestraße 32 D-48145 Münster

Ansprechpartner: Christian Rieke

Tel.: +49 (0)251 - 3222611 wort@co-operate.net www.co-operate.net Pressemitteilung Seite 2/2

Investitionsstandorts. Hier möchte ich den BVMW unterstützen", erklärt Diapharm-Geschäftsführer Ralf Sibbing sein Engagement. Die Diapharm GmbH & Co. KG ist ein international tätiger Spezialist für Gesundheitsmittel: Sie unterstützt pharmazeutische Unternehmen in der Qualitätssicherung und bei der Zulassung von Arzneimitteln und verwandten Produkten. Das Unternehmen wurde im Jahre 1988 in Münster gegründet. Heute sind an sechs Standorten mehr als 100 Fachkräfte für Diapharm tätig, darunter Pharmazeuten und Chemiker, Pharmazeutisch-technische Assistenten, Kaufleute sowie zahlreiche weitere Berufe.

(ca. 2.100 Zeichen)

Bildzeile (Sibbing_Ralf_DIAPHARM.jpg)

Ralf Sibbing verstärkt die Unternehmergemeinschaft BVMW.

Über den BVMW

Der BVMW spricht im Rahmen seiner Verbändeallianz als "Stimme des Mittelstands" für mehr als 530.000 Unternehmen deutschlandweit, die rund 10 Mio. Arbeitnehmer beschäftigen. Über 300 Geschäftsstellen im In- und Ausland setzen sich für die im Verband organisierten Unternehmerinnen und Unternehmer ein. Schwerpunkte der Verbandsarbeit sind die Bildung von Netzwerken, die Organisation von Veranstaltungen und die politische Interessenvertretung. Zusammen mit seinen über 40 angeschlossenen Fachund Branchenverbänden ist der BVMW die größte freiwillig organisierte Kraft des deutschen Mittelstands. In NRW ist der BVMW mit 40 Kreisgeschäftsstellen in den Regionen präsent.

Hintergrundinformation: Diapharm GmbH & Co. KG

Diapharm (www.diapharm.com) ist eine international führende
Dienstleistungs- und Beratungsgesellschaft für die Consumer-Healthcare- und
Pharma-Industrie. Gegründet 1988 unterstützt Diapharm Klienten in den
Bereichen Arzneimittel, Medizinprodukte, Nahrungsergänzungsmittel und
diätetische Lebensmittel sowie Kosmetika. Tätigkeitsschwerpunkte sind
Regulatory Affairs, medizinisch-wissenschaftliche Aufgaben,
Qualitätssicherung und Consulting. Mit rund 100 Mitarbeitern in Deutschland,
den Niederlanden, Österreich und China ist Diapharm für multinationale
Konzerne ebenso erfolgreich tätig wie für junge Start-ups und mittelständische
Firmen.